

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Für sichere Straßen: Eagle Eye Fahrzeug in Leonding unterwegs

Leonding, 21. August. Juli 2020. Das hochmoderne orange-silberne Messfahrzeug mit Kameras auf dem Dach, das in der dritten Augustwoche in Leonding unterwegs war, ist bestimmt einigen BürgerInnen aufgefallen.

Bei der Befahrung wurden rund 150 km gemeindeeigene Straßen und Wege mit innovativer Technologie erfasst und deren Zustand dokumentiert. Das Fahrzeug ist mit speziellen Sensoren und Kameras ausgestattet, mit deren Hilfe Straßenflächen, Straßenräume und Verkehrsanlagen aufgenommen werden. Die eagle eye-Daten werden ausschließlich für die Dokumentation der Verkehrsinfrastruktur genutzt.

„Um unser Straßennetz sicher zu erhalten, investieren wir jedes Jahr in umfangreiche Erhaltungs- und Sanierungsmaßnahmen. Durch die genaue Analyse unserer Straßen und Wege können wir diese gezielt planen und Schritt für Schritt durchführen“, erklären Vizebürgermeister Karl Rainer und Vizebürgermeister Thomas Neidl (Infrastruktur).



Dieses top ausgerüstete Fahrzeug war im August in Leonding unterwegs. Im Bild mit Vbgm. Karl Rainer (2.v.l). Nicht im Bild: Vizebürgermeister Thomas Neidl (Infrastrukturausschuss).

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl,
E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 8481